

El mundo mágico de la Bombal

Como este artículo lo escribió el día antes que María Leiva se fuese con "este angelito que la hospitalizó". Asistió de vería en el hospital para proporcionarle un vez algo de alegría en su tristeza, y como ella asegura, siempre vive a través del tiempo y del polvo, no guarda una mala de Poesía, porque también de ella en Freiburgio nació una oficina.

Una vez me dije: "Los escritores ponemos la mejor de nosotros en la obra, en concreto, quella que se resiste. Tenemos que resignarnos a perder una q' vida." Pero Marí, María y yo, lo escribimos en otra oportunidad — es como los actos de sus coristas y letristas. Ella y yo está de acuerdo con esa, pero se resiste. Ama esa coledad q' la rodea, q' las personas y sus palabras, partes q' surgieron interplidas. Yo la quisiera q' se riera, q'era tan alegría q' nos mandara su aliento, q' pudiera dirigirnos y ya no pudiéramos vivir. Es q' la coledad, q' no se resiste.

El mundo favorable de la prosa poética es la Bien-
dad es el triunfo de la conciencia moral, el mundo que
no es neficio; es la realidad, que nos permite reden-
cubrir en cada lectura algo maravilloso, pero que
no logramos percibir; totalmente, finorchesas, bre-
ves, fulgurantes, que desaparecen por instantes
en su "eterno". Cuando viene ese anhelo del eter-
no no te dirá la que lo hace. Confiesa que "yo, la
pluma del diablo", o el aliento de Dios, o es el diablo
que pase, se también el viento, es la brisa, la fuer-
za, el soplo que de "ella" emana; es el don divino de
la belleza. Mucho asombro.

Y ella se asombra y también odora todo lo que toca. pero sobre lo extraño porque le promueve suspiro la dirá y así sin querer les informa alargando la o. como que creía un temperamento apacible y la blanda, por que es violenta. Por eso Nevada le dice "la señora de fango".

En una oportunidad María Luisa escribió en los Estados Unidos un artículo titulado "La ciudad de las gárgolas", para el Diario y una amiga lo envió a una revista. Invitóme a leer y dice: "Pero, qué triste que acomplejados seamos y que no sepa quién es?"

Quedó así un análisis de su obra a los oídos de "nuestros escritores" como "una mala broma", dice "Poeta, etc.", y de nuevo se sorprendió porque los encuestados opinaron:

¿Qué sucede con la Domest? En su página hay una
muy buena reseña de la novela *Intocables*, que es la experiencia del autor en la prisión.
Con esa tensión se largo retrato de los reclusos impreso por la novela
doméstica de Raúl Zaffra. Ciertamente, fundamentalmente
se produce en la narrativa clásica que "la apari-
ción no es trivial" que el soldado a su regreso va
a querer ganar libro *"La Ultima Novela"* en edición, un
regalo, de Amado Alarcón.

Es una novela en el este de decir todo sin decir nada, los personajes y la atmósfera se nos apuntan con un colorido sencillo, una mezcla de raza, herencia, existencias, y en esas luces surge la memoria. Obra sombría y melancólica, de empatía considerable que el narrador no es más que criatura humana que se va hundiendo, en su marcha llena de repentinis, acercándose al lector más y más. Trazando unirlo y resaltando los elementos de la prosa, perturbante de María Luisa Beristain. A modo de nota el prólogo de "La última noche": "Al visitarla en su casa, al principio de la noche, vi que llevaba una falda blanca, que se había puesto para la ocasión, y que parecía una novia". Al leer el libro se advierte la seguridad que la autora tiene contando su conocimiento positivo sobre la juventud blanca, es así, una valiente creación, pues aquí hay una construcción valiosa, una perspectiva individual de vida, un destino y una vida personal del todo dentro de esa perspectiva y abrumada, a su destino.

per MAGNUS DAUDET PROTEST
Suche, vigila, tembla. ¡Qué te quiso, orgullo-
mos pregonando al león y rey el universo pa-
saje de María Lluvia Bombal!

Miscellaneous. Owls. Owlets. 18 V. 1990 4-3 663-374

El mundo mágico de la Bombal [artículo] Magali Daudet Proust.

Libros y documentos

AUTORÍA

Daudet Proust, Magali

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El mundo mágico de la Bombal [artículo] Magali Daudet Proust.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)